



Séjour à Lyon - 3ème jour

publié le 31/03/2025

Ce dernier jour nous sortons de Lyon pour nous installer à la frontière entre le Rhône et l'Isère. Là, le site gallo romain de Saint Romain en Gal nous accueille avec une collection fascinante de mosaïques. Après un pique nique dans la palestre nous avons rejoint l'autre rive pour entrer dans Vienne et visiter le temple d'Auguste et de Livie. Sur le trajet du retour un repas est prévu dans une aire de repos vers 19h pour ensuite retrouver les parents vers minuit à Saintes sur l'aire de covoiturage de la Brûlerie.













Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.